

DPRD SULTRA HARAPKAN ANTARA ANGKAT POTENSI DAERAH KE TINGKAT NASIONAL



Ketua DPRD Sulawesi Tenggara (Sultra) Abdurrahman Saleh meminta Perum LKBN ANTARA Biro Sultra terus menyebarluaskan informasi terkait potensi daerah tingkat nasional hingga ke internasional.

"ANTARA ini media besar dan saya harap 'outputnya' juga besar khususnya dalam hal penyiaran informasi ke masyarakat," kata Abdurrahman Saleh saat menerima kunjungan Pimpinan dan karyawan ANTARA Biro Sultra di Kendari, Sabtu.

Dia juga berharap media-media yang ada di Sulawesi Tenggara baik media cetak, online, televisi maupun radio bisa bersama-sama memberitakan hal yang positif demi kemajuan daerah ini.

Sebab, tugas ini bukan hanya tugas stakeholder yang mengambil peran pembangunan daerah namun kemajuan dan perkembangan ini sangat dibutuhkan dari media.

"Jadi selain pemberitaan, saya berharap ANTARA Sultra dapat membuat program-program kegiatan yang sifatnya berskala nasional," katanya.

Ia juga mengatakan selama menjabat dua periode yang diberi amanah menjadi Ketua DPRD Sultra, dirinya selalu memprioritaskan program-program yang masyarakat butuhkan, tentunya yang menjadi salah satu tolak ukur dengan sumber informasi yang disiarkan oleh media.

"Yang pasti bahwa peran media yang ada di wilayah ini bisa terus mempromosikan potensi-potensi wisata

dan juga mengajak para pengusaha untuk berinvestasi di daerah," tuturnya.

Di saat yang sama Plt Kepala Biro Sulawesi Tenggara Zabur Karuru menyambut masukan tersebut dengan menawarkan berbagai program kegiatan yang pernah dibuat oleh ANTARA.

“Saat ini eranya kolaborasi, misalnya ANTARA pernah membuat pameran foto yang melibatkan komunitas atau pun organisasi profesi seperti PFI, ke depan jika kami diberi kepercayaan membuat program, kami akan berkolaborasi dengan komunitas yang ada di Sultra,” kata Zabur.

Dia menjelaskan bahwa salah satu visinya yakni menjadikan ANTARA Sultra sebagai pusat literasi pendidikan khususnya di bidang jurnalistik.

“Ke depan, kami ANTARA Sultra akan memanfaatkan salah satu ruangan di kantor untuk dijadikan ruang kelas bagi komunitas atau pun mahasiswa yang ingin belajar fotografi atau pun belajar jurnalistik,” jelasnya.

Pada kesempatan itu Plt Kepala ANTARA Biro Sultra Zabur Karuru didampingi wartawan senior Abdul Azis Senong, fotografer Suwarjono, Deden Saputra, Andry Denisah serta Sharif Santiago menyerahkan sejumlah buku fotografi yang berisikan karya pewarta ANTARA Foto ke Ketua DPRD Sultra Abdurrahman Shaleh.

Pewarta : Abdul Azis Senong

Editor: Zabur Karuru

COPYRIGHT © ANTARA 2024

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews Sulawesi Tenggara pada Sabtu, 20 Januari 2024 17:19 WIB dan dapat diakses melalui tautan [ini](#).

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)